

# M. GUÉANT ENCORE UN EFFORT POUR ÊTRE CIVILISÉ

**CIVILISATION** : n. f. Ensemble des caractères propres à la vie intellectuelle, artistique, morale, sociale et matérielle d'un pays ou d'une société : *la civilisation grecque*. Dictionnaire Larousse

## Humainement, M. Guéant ne vaut rien

« *Toutes les civilisations ne se valent pas* ». M. Guéant, ministre de l'intérieur a prononcé cette phrase honteuse devant les étudiants d'extrême droite membres de l'UNI . N. Sarkozy n'y voit que du « *bon sens* ». Contrairement à ce que prétendent certains à droite, le Ministre de l'intérieur n'a pas prononcé une banalité du genre « *le bien est préférable au mal ou la justice à l'injustice* ». En utilisant sciemment le terme « civilisation », il s'est relié à tous ceux qui ont théorisé l'inégalité des races et des cultures. En ce sens, le député de Martinique Serge Letchiny a raison car c'est sur cela que c'est fondé le nazisme.

Toutes les histoires contiennent leur part d'ombre. Pascal Boniface, directeur de l'Institut des relations internationales et stratégiques, relève « *La civilisation occidentale incarne peut-être la démocratie aux yeux de Claude Guéant, mais, de la colonisation à l'esclavage, sans oublier la Shoah, elle n'a pas toujours défendu l'humanité* ».

En fait, le ministre de l'intérieur a tout simplement voulu montrer du doigt un pseudo ennemi de l'intérieur, les musulmans et dire aux électeurs du Front national : « Comme vous, nous n'aimons pas les arabes et si Marine Le Pen n'a pas ses 500 signatures, vous pourrez tranquillement voter Sarkozy ». Les dérapages de ce genre sont coutumiers à droite, du discours de Dakar dans lequel N. Sarkozy décrétait que les africains n'étaient pas rentrés dans l'histoire à celui de Grenoble lançant la chasse aux Roms.

## Ne nous trompons pas d'ennemi

Cette stratégie ignoble n'est pas l'apanage de la droite française. M. Orban, premier Ministre hongrois, membre du même parti européen (le PPP) que l'UMP, fait de même et s'attaque maintenant aux libertés individuelles et à celle de la presse. En Grèce, en Italie, à la Banque Centrale Européenne, ce sont les hommes de Goldman-Sachs qui dirigent au mépris des peuples.

Face à la crise, ils organisent la désignation d'un bouc émissaire, plutôt diriger la haine vers l'immigré que le banquier, faire oublier la responsabilité des marchés et de la finance dans la dégradation de nos vies. Il faut prendre au sérieux les dégâts que suscitent la crise dans la vie quotidienne de milliers de nos concitoyens ainsi que les angoisses qu'elle provoque. La réponse ne peut être dans la rigueur, fut-elle accolée de l'adjectif juste. Toutes les politiques d'austérité ont pesé bien lourd sur le peuple pendant que les riches et le patronat recevaient leurs cadeaux. Elles ont conduit nos économies et nos vies dans le mur.

La volonté commune doit de nouveau prendre le pas sur les diktats de la finance et de leurs agences de notation. C'est ce que défend le Front de gauche et son programme, *L'humain d'abord*, C'est le sens qu'aura le vote pour son candidat Jean-Luc Mélenchon à la présidentielle.

Avec le Front de gauche, l'espoir renaît. Des dizaines de milliers de citoyennes et de citoyens participent à ses meetings et reprennent confiance dans une gauche de courage. Le Front de gauche c'est la condition d'un succès de la gauche en 2012.

## PRENONS CONTACT

Nom ..... Prénom .....

Adresse .....

CP ..... Ville .....

E-MAIL.....



A retourner à : Fédération des Bouches du Rhône | 280 rue de Lyon - 13015 MARSEILLE  
T. 04.95.05.10.10 - F. 04.91.58.57.24 - [contact@bdr13.pcf.fr](mailto:contact@bdr13.pcf.fr)